

Schneereicher Saisonabschluss im Harz

Einen prima Saisonausklang hatten die A- und B-Mädchen der Hockeyabteilung. Sie fuhren gemeinsam in die Hütte des Vereins nach Oderbrück.



Durch die enorme Schneehöhe und das tolle Wetter am Sonnabend wurde es bei Wandern, Rodeln und Iglu bauen ein kurzweiliger Sonnabend, der abends mit einer Disko und dem Bejubeln des Geburtstagskinds um Mitternacht abgeschlossen wurde. Nach dem Sonntagsfrühstück und dem Aufräumen waren alle traurig, dass es wieder nach Hause ging. Alle hätten gerne noch etwas länger die Schneemassen genossen. Hoffentlich liegt beim nächsten Mal wieder so viel und so toller Schnee!!!!

Christine Thiele